

Des représentants de mouvements de gauche se réunissent en Équateur



Quito, 29 septembre (RHC).- Plus d'une centaine de délégués de 35 partis de gauche d'Amérique Latine et d'Europe prennent part à partir d'aujourd'hui en Équateur, à la Rencontre Latino-américaine Progressiste dans le but d'élaborer des stratégies face aux politiques conservatrices qui subsistent encore dans la région.

Le président équatorien Rafael Correa a inauguré la rencontre organisée par le parti Alianza País, parti au pouvoir dans le but de dialoguer sur les expériences de chaque parti, sur le capital financier et sur le rôle des grandes entreprises qui manipulent la réalité latino-américaine.

Sous la devise « La révolution des gauches face à la restauration conservatrice » les participants travaillent également à l'élaboration d'un agenda-programme commun, à partir de l'union des volontés et des engagements politiques des différentes organisations.

La rencontre se déroule avec la participation de représentants de Cuba, du Venezuela, du Panama, de la Colombie, du Chili, Mexique, du Nicaragua, du Guatemala, du Honduras, de la Grèce et de l'Espagne.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/34968-des-representants-de-mouvements-de-gauche-se-reunissent-en-equateur>



Radio Habana Cuba